Oficina Sede: Calle Hermenegildo Galeana Nº39, Col. Acapantzingo, Cuernavaca, Morelos

C.P. 62440 Tel. 322-16-00, 322-16-01, 322-16-02 Correo Electrónico: sede@cdhmorelos.org.mx Página de Internet: http://www.cdhmorelos.org.mx

Secretaría Técnica del Consejo Consultivo

XI Sesión Ordinaria

Diciembre 12 de 2012

ACTA DE LA XI SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO CONSULTIVO DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL ESTADO DE MORELOS. - - - - -En la Sala de Usos Multiples "Mtro. Carlos Celis Salazar" de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Morelos, sito en calle Galeana 39, colonia Acapantzingo, Cuernavaca, Morelos, dio inicio la décima sesión ordinaria de Consejo Consultivo de 2012, siendo las 09:30 horas del día citado.-----La Titular del órgano colegiado Licda. Lucero Ivonne Benítez Villaseñor, solicitó al Secretario Técnico del Consejo Consultivo, Lic. César Hidalgo Valverde, diera cuenta de la asistencia, encontrándose presentes la Licda. Rosa Susana Campos Romero, el Lic. Rodolfo De La Mora De La Mora y Dr. Abimelec Morales Quiroz, emitiéndose la declaratoria de quórum, al encontrarse presentes mayoría de sus integrantes. - -El secretario del Órgaño Colegiado informó a las y los consejeros consultivos del accidente que semanas antes sufrió el consejero Lic. Francisco Ayala Vázquez, razón por la cual se le visitó en la unidad médica del Instituto Mexicano del Seguro Social, así como el día que lo trasladaron a su domicilio después de su cirugía por fractura de ligamentos en la rodilla izquierda, para efecto de que se justificara su inasistencia. Del mismo modo se informó que el consejero consultivo Mtro. Manuel Alejandro Smith Vázquez no asistiría por motivos de orden profesional. - - - -Acto seguido se instruyó al Secretario Técnico del Consejo Consultivo leer la propuesta de orden del día que previamente se hizo llegar a las y los colegiados, aprobándola en los siguientes términos: 1. Lista de asistencia y declaración de quórum, en su caso; 2. Lectura y Aprobación, en su caso, de la propuesta del orden del día; 3. Lectura y aprobación, en su caso del acta correspondiente a la X sesión ordinaria de 2012; 4. Informe de quejas, orientaciones, expedientes concluidos, recomendaciones y solicitudes emitidas en el periodo en que se informa y su seguimiento; 5. Informe de actividades de capacitación del periodo en que se informa; 6. Seguimiento a acuerdos del Consejo Consultivo; 7. Asuntos Por cuanto al primer del orden del día, se agotó de acuerdo a su propia Punto 2. Lectura y Aprobación, en su caso, de la propuesta del orden del día. Se tuvo por aprobado el orden del día propuesto. ---Punto 3. Lectura y aprobación, en su caso del acta correspondiente a la X sesión ordinaria de 2012. Las y los colegiados que participaron en la sesión de mérito, dispensaron su lectura, procediéndose a firmarla de conformidad. - - -Punto 4. Informe de quejas, orientaciones, expedientes concluidos, recomendaciones y solicitudes emitidas en el periodo en que se informa y su seguimiento. Se tuvo por agotado el punto del orden del día. - - -

informa. -- Se tuvo por agotado el punto del orden del día.--------Punto 6. Seguimiento a acuerdos del Consejo Consultivo. Se proporcionó a cada consejera y consejero el listado de los acuerdos adoptados por el Órgano Colegiado, así como su seguimiento y/o cumplimiento considerando el lapso de mayo de 2010 a octubre del presente año. A solicitud de la consejera consultiva Lic. Rosa Susana Campos Romero, de que así se asentase en el presente, se les permitiera hacer próxima sesión ordinara de consejo consultivo se hicieran los comentarios pertinentes. Teniéndose por agotado el punto del orden del día. -Punto 7. Asuntos generales. En uso de la palabra la Titular del organismo Licda. Lucero Ivonne Benítez Villaseñor, informó al Consejo Consultivo que se llevaría a cabo el evento de fin de año haciéndoles extensiva la invitación para el día 19 de diciembre a las 14:00 horas. Cabe mencionar que los consejeros consultivos Rodolfo de la Mora de la Mora y Lic. Rosa Susana Campos Romero ofrecieron apoyar en la realización del evento. Por otro lado durante el desarrollo de la sesión vía telefónica se entabló comunicación con el suscrito Secretario Ejecutivo el Consejero Consultivo Lic. Francisco Ayala Vázquez, quien se encuentra convaleciente por una cirugía que le practicaron en la rodilla izquierda, expresando su inconformidad por no haber sido convocado a la sesión, no obstante el Secretario del Órgano Colegiado, señaló que ello obedecía a que se tenia la certeza de que se encontraba convaleciente por la cirugía a la que se ha hecho alusión. Sin embargo insistió en hablar con la titular del organismo Licda. Lucero Ivonne Benítez Villaseñor, quien por el mismo medio conversó con el, haciéndole notar que su ausencia estaba justificada, lo que quedaría asentado en la presente acta. Por último tuvo una entrevista por el mismo medio, con los consejeros Campos Romero y De la Mora de la Mora. Por otra parte se informó por el Secretario, de los avances al estudio y seguimiento a la queja relativa a la recolección, traslado y disposición final de los residuos sólidos urbanos en el Estado de Morelos, estando en espera de los dictámenes que habrán de emitir los especialistas del programa de gestión ambiental universitario de la UAEM (Universidad Autónoma del Estado de Morelos). Del mismo modo se informó del acercamiento que se tuvo con la Directora General de la Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Dra. Aura Hernández, solicitándoles amablemente se propongan temas para algún curso o taller en la próxima sesión ordinaria del Consejo Consultivo. Por último comentó el secretario acerca del estudio comparativo que se hizo con apoyo de la Lic. Yazmín Vera y del actuario Pedro Lona Valdez, que significa decremento presupuestal que ha observado el Organismo de 2005 a la fecha, con baje en dos ejes: 1. La inflación que ha promediado 4.5% y que eso no ha sido tomado en cuenta, dado que en los últimos ejercicios no se ha aumentado un 15% al presupuesto par palear los efectos inflacionarios según datos del Banco de México y, 2. Que ello repercute en la imposibilidad de operar los programas anuales y los aumentos a los salarios de los trabajadores en activo y jubilados, adjuntando a los documentos que conforman la presente acta, un tanto de dicho estudio comparativo. En uso de la palabra la Consejera Consultiva Rosa Susana Campos Romero, solicitó información respecto a los avances del diagnóstico de Derechos Humanos en el Estado, informándole la titular del organismo Licda. Lucero Ivonne Benítez Villaseñor que se tendría una reunión para el día 17 de diciembre de 2012 con el Comité para dar a conocerlos mismos.

No habiendo otros asuntos por tratar, se dio por concluida la sesión, siendo las



## COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL ESTADO DE MORELOS

Oficina Sede: Calle Hermenegildo Galeana Nº39, Col. Acapantzingo, Cuernavaca, Morelos C.P. 62440 Tel. 322-16-00, 322-16-01, 322-16-02 Correo Electrónico: sede@cdhmorelos.org.mx Página de Internet: http://www.cdhmorelos.org.mx

Secretaría Técnica del Consejo Consultivo

Licda. Lucero Ivonne Benitez Villaseño Consejera Presidenta



El Consejo Consultivo

Licda. Rosa Susana Campos Romero	Lew Sena Grays hum
	-/h-#
Lic. Rodolfo De La Mora De La Mora	
Dr. Abimelec Morales Quiroz	

all,

Lic. César Hidalgo Valverde Secretario Técnico del Consejo Consultivo

LOS ICA DEL JLTIVO